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2021-2022年度

国際ロータリーのテーマ

ＲＩ会長

シェカール・メータ

“ロ ー タ リ ー を 通 じ て

各ロータリークラブ、 各企業

各々の成長と友情を深める”

別府東ＲＣ 会長テーマ

神楽女湖　花しょうぶ神楽女湖　花しょうぶ
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■ 出席報告　　　　　　委員長　中村 忠孝

本
　
　
日

会員総数 44名 ゲ ス ト 6名

出 席 数 30名 ビジター 0名

欠 席 数 11名 出 席 率 73.17％

出席規定免除(a)：

出席規定免除(b)：樽谷

 緊急特別措置適用により免除： 2 人

■　メイクアップ

　　事前　

　　
　　事後　　

■　欠　　席

安部、阿南、石田、児玉、桝田、太田、岡本、詫磨、

梅津、工藤、西林

■ ゲ ス ト

　濵田　建二 氏

　 (別府ロータリークラブ　会長)

　大川　裕暁 氏

　 (別府ロータリークラブ　幹事)

　畑　　洋一 氏

　 (別府北ロータリークラブ　会長)

　萩尾　憲司 氏

　 (別府北ロータリークラブ　幹事)

　森園　伸也 氏

　 (別府中央ロータリークラブ　会長)

　佐々木久宜 氏

　 (別府中央ロータリークラブ　幹事)

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　君が代・奉仕の理想 　

                                                   
四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから
　　　　１．真実か　どうか
　　　　２．みんなに公平か
　　　　３．好意と友情を深めるか
　　　　４．みんなのためになるかどうか　

■ ビジター　

会長の時間 　　　　　　　会長　羽田野　徹

　本日の会長の時間は「就任挨拶」として卓話ペー

ジに掲載しています。



■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　森　　憲司

１．2021-2022年度国際ロータリーのテーマ

２．本年度RI第2720地区ガバナーには大分キャ

ピタルロータリークラブの大森克磨(おおもり

かつま)氏が就任され、RI第2720地区大分第3

グループガバナー補佐には別府北ロータリー

クラブの藤本修司(ふじもと しゅうじ)氏が就

任されました。また、当クラブより地区国際

奉仕委員会委員に桝田　浩会員、地区公共イ

メージ委員会委員に工藤陽一会員が委嘱され

ています。

３．本日9：00～　別府市内他クラブ会長・幹

事とともに、羽田野徹会長、森　憲司幹事の

両名が八幡朝見神社へ就任の表敬参拝を致し

ました。

４．本日9：00～　別府市内他クラブの前年度

会長・幹事とともに、檀上陽一直前会長、笠木

隆弘直前幹事の両名が八幡朝見神社、火男火売

神社へ一年間の御礼参拝を致しました。

５．本日10：00～　別府市内他クラブ会長・幹

事とともに、羽田野徹会長、森　憲司幹事の

両名が合同新聞社、今日新聞社、ＣＴＢメディ

ア21へ就任の表敬訪問を致しました。

６．本日11：45～　ホテルサンバリーアネックス

に於いて「第1回定例理事・役員会」が開催さ

れました。

７．例会変更のお知らせ

大 分 南ＲＣ   ７月９日(金)の例会は、休会と

　　　　　　  致します。

大 分 東ＲＣ  ７月13日(火）の例会は、時間・場所

　　　　　　　変更のため同日12：00～12：40

　　　　　  　トキハ会館4階にてサインＭＵ受付

　　　　　　　致します。

大分中央ＲＣ  ６月29日(火)の例会は、時間・

          　　場所変更のため同日12：00～

　　　　　　12：40 大分オアシスタワーホテ

              ルにてサインＭＵ受付致します。

８．次週（７月８日）の例会予定

　「五大奉仕委員長就任挨拶」 

　於ホテルサンバリーアネックス　12：30～

９．今後の予定

 ７月15日     「会長・幹事就任挨拶」

 　　22日      祝日（海の日）のため休会

１０．本日の回覧

　①　7月　8日例会　出・欠席

　②　7月15日例会　出・欠席

　③　新型コロナウイルス感染症に関する当事

        務所対応について

　④　竹田ＲＣ週報　No.3045～3057

　⑤　週報杵築　第2474～2475回

１１．本日の配布

　① 週報　No.2011

　② ロータリーの友 2021.7月号

　③ 先週に引き続き、前年度コロナ休会に伴う

　　　  食事費返金

■ お祝い

　  配偶者誕生日  長野　由美さん長野　由美さん（７月７日）

　  ＊ご自宅にお花とお菓子をお届けします。

　  皆　勤　　　  杉本　邦弘会員杉本　邦弘会員（６月30日 = 38年）

 

 

第２０１２回例会 （Ｒ３．７． １） 

幹 事 報 告 （Ｎｏ．1） 別 府 東 ＲＣ幹 事  森  憲 司  

 

 

１． 本日の卓話 

 「会長・幹事就任挨拶」  羽田野徹会長、森 憲司幹事 

 

２． 本日のゲスト 

濵
は ま

田
だ

建 二
け ん じ

氏 （別 府ロータリークラブ 会長） 

大 川
お お か わ

裕
ひ ろ

暁
あき

氏 （別 府ロータリークラブ 幹事） 

畑
は た

 洋 一
よ うい ち

氏 （別府北ロータリークラブ 会長） 

萩 尾
は ぎ お

憲 司
け ん じ

氏 （別府北ロータリークラブ 幹事） 

森 園 伸 也
も り ぞ の し ん や

氏 （別府中央ロータリークラブ 会長） 

佐々木久宜
さ さ き ひ さ よ し

氏 （別府中央ロータリークラブ 幹事） 

 

３． 2021-2022 年度国際ロータリーのテーマ 

 

 

奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために 

２０２１－２０２２年度 ＲＩ会長 

シェカール・メータ 氏 

Ｃａｌｃｕｔｔａ-Ｍａｈａｎａｇａｒ  

ロータリークラブ所属（インド） 

 

 

４． 本年度ＲＩ第 2720 地区ガバナーには大分キャピタルロータリークラブの大森克磨
おおもりかつま

氏が就任され、

ＲＩ第 2720 地区大分第 3 グループガバナー補佐には別府北ロータリークラブの藤本
ふじもと

修司
しゅうじ

氏が就

任されました。また、当クラブより地区国際奉仕委員会委員に桝田 浩会員、地区公共イメージ委

員会委員に工藤陽一会員が委嘱されています。 

 

５． 本日 9：00～別府市内他クラブ会長・幹事とともに、羽田野徹会長、森 憲司幹事の両名が八幡朝

見神社へ就任の表敬参拝を致しました。 

 

６． 本日 9：00～別府市内他クラブの前年度会長・幹事とともに、檀上陽一直前会長、笠木隆弘直前幹

事の両名が八幡朝見神社、火男火売神社へ一年間の御礼参拝を致しました。 

 

７． 本日 10：00～別府市内他クラブ会長・幹事とともに、羽田野徹会長、森 憲司幹事の両名が合同

新聞社、今日新聞社、ＣＴＢメディア 21 へ就任の表敬訪問を致しました。 

 

【【森幹事　     羽田野会長　  檀上森幹事　     羽田野会長　  檀上前会長　笠木前幹事】前会長　笠木前幹事】



■ ニコボックス　　　　　　　委員長　立川　諭暢

○濵田　建二様　(別府４RC　代表会長)

　新年度にあたり、別府４RC会長幹事会を代表し

て御挨拶申し上げます。コロナの影響はまだ続く

と思われますが奉仕の理想を胸にコロナに負けず

４RCで共にがんばります。何かとお世話になり

ますが、１年間どうぞ４RC会長幹事をよろしく

お願いします。

　多額のニコボックスを頂いております。

○羽田野徹会長・森　憲司幹事　2021-2022年度、

一年間よろしくお願いします。会長・幹事各５口

ずつさせていただきます。

○杉本邦弘会員　市内３RCの会長・幹事様、東クラ

  ブへの表敬訪問真にありがとうございます。本日は  

東クラブ羽田野会長、森幹事年度の門出の日です。

一年は「アッ」という間に過ぎます。お身体を大切

に頑張って下さい。10口。

○太田直希会員　羽田野会長、森幹事就任おめでと

うございます。この晴れの日に出席できないことを

　心からお詫び申し上げます。これからの１年がお二

人にとって、また別府東ロータリークラブにとって

素晴らしい年になりますようご祈念申し上げます。

３口。

○立川諭暢会員　羽田野年度、記念すべき第１回例会

となりました。会長、幹事を支える力強い支援をいた

だきたく各会員様より１口ずつお願いします。

会長   羽田野 徹

2021-2022年度　

別府東ロータリークラブ会長　テーマ

　ロータリーを通じて、各ロータリークラブ、 

   各企業、各々の成長と友情を深める。

（重点目標）

・奉仕の理想～我々ロータリアンは今こそ、社会に奉仕をしなければなりません。奉仕プロジェクトを

　　　　　　　大々的にやり、社会に貢献する。

・会 員 増 強～各クラブ運営、奉仕プロジェクトの積極的な活性化を図るためには人員の増員が必要

　　　　　　　不可欠です。今期50名体制の実現を目指します。

（基本方針）

１．例会出席率の向上… 　　目標例会出席率80％

２．ロータリーを知る… 　　若手会員が積極的に委員会に参加、例会にて卓話発表

３．内部卓話の強化… 　　　会員間の友情を知るため、内部卓話で積極衆知

４．会員増強… 　　　　　　現在会員数44名 ⇒ 目標会員数 50名

５．国際奉仕活動の活性化… 台北昇陽RCとの契約更改　別府開催で盛大に

【 別 府 R C 】【 別 府 R C 】 【 別 府 北 R C 】【 別 府 北 R C 】 【 別 府 中 央 R C 】【 別 府 中 央 R C 】

【 濵 田 会 長 ・ 大 川 幹 事 】【 濵 田 会 長 ・ 大 川 幹 事 】 【 畑 会 長 ・ 萩 尾 幹 事 】【 畑 会 長 ・ 萩 尾 幹 事 】 【 森 園 会 長 ・ 佐 々 木 幹 事 】【 森 園 会 長 ・ 佐 々 木 幹 事 】

就 　 任 　 挨 　 拶就 　 任 　 挨 　 拶



幹事   森　 憲司

　今年度、幹事を拝命しました森　憲司と申し

ます。ロータリー歴は３年５ヶ月、職業分類は

配管工事業です。若輩者ですが、どうぞ宜しく

お願い致します。

　私が別府東ロータリークラブを知り、入会し

たきっかけを与えてくれたのは2017-2018年度

の会長でした。その方より強引な説得を受け、入会させて頂きました。今、思いますと人が新しい道

に進むときには、この強引な助言が道しるべとなることを実感いたしました。この機会を頂けたこと

と、このロータリークラブで知り合った多くの方々に感謝申し上げたいと思います。

　さて、今年度でコロナの影響も３年目を迎え、非常に厳しい経済状況とクラブ運営に直面し、ロー

タリークラブが掲げる奉仕・友情という人と人とが交わり生まれる『輪』に制限を受けています。こ

の３年間で時代も大きく変化し、ワクチン完成もありますが、人と人とが創る『輪』にも良い意味で

変化が訪れていると感じます。この変化にも柔軟に対応しながら、クラブ運営を行っていかなければ

なりません。

　本年度、会長が掲げるテーマ『奉仕の理想・会員増強』を主に、各委員長・会員の皆様・事務局と

密に連携を図りながら、クラブ運営を進めて参りたいと思います。そして、本年度は台北昇陽ＲＣと

の姉妹クラブ再締結が別府開催となっておりますので、クラブ一丸となって取り組んで行けるよう運

営に尽力して参ります。また歴史と伝統を顧み、先輩方のご指導・ご助言や会員の皆様からのご意見

を頂きながら、強固な別府東ロータリークラブの『輪』を創造して参ります。

　未熟で口下手な私ではございますが、皆様方からの御言葉を真摯に受け止め、会長を支え、皆様方

と共に邁進する所存ですのでどうぞ宜しくお願い致します。ありがとうございました。

６．社会奉仕活動の活性化… 定期的に社会奉仕支援ランチを実施、その資金で、より社会福祉施設や

                                    児童福祉施設の支援を行う。

７．青少年奉仕の活性化… 　 こども食堂の実現。地区補助金活用

８．サークル活動の創設… 　 ゴルフなどの趣味をサークル活動し、友情を深める

　長期にわたるコロナの影響に喘ぐ、前代未聞といえる不況の中、2021-2022年度の会長を拝命し、

どうクラブ運営をしていいのか前例がない状況化の中、私のような、ロータリー歴もまだ浅い若輩者

が大任を任せてされていいのか、自問いたしましたが、こうゆう時期だからこそ、私なりの皆様への

感謝をお受けることでお返しをできたらと思い拝命いたしました。今期はようやくワクチン接種によ

り、少しずつ兆しが見えてくるであろうことを鑑み、今までクラブ活動ができなかった分を取り戻す

ために別府東ロータリークラブ一丸となって、様々な活動をおこなっていきたいと思っています。そ

のためには委員会の向上が不可欠だと思います。当クラブの歴史と伝承を重んじ、各委員会の積極的

な活動と組織化を図り、対外的にも内部的にもイベントを行なっていきたいと思っております。

　対外的にはやはり5大奉仕活動です。まず国際奉仕は今度の調印は大分開催ということもあり、地

区委員も選出して準備して、大きなイベントにしたいと思います。　青少年奉仕は念願のこども食堂

の実現、社会奉仕は児童施設への支援など、明るい話題を提供して、別府を活性化させていきたいと

思っております。クラブ内では、工夫を凝らした例会を行い、出席率、会員増強を担います。またサー

クルを創設し、お互いを知る機会を作り、友情を深めることで、強固なロータリークラブにしていく所

存です。以上を踏まえ“奉仕の理想”と“会員増強”をテーマに本年度はクラブを運営していく所存

です。甚だ若輩者で、未熟ではございますが、皆様方のご指導とご協力をお願い致します。


